GUIA DE MÉDICOS

ESPECIALISTAS

Dr. Diego León

Especialista en partos y enfermedades de la matriz.—Consulta de 4 a 7.—Concepción, 24.

Dr. Miguel Panadero Sala

Garganta, nariz y oidos. Medicina general.—Consulta de 11 a 1 y de 4 a 7.— Concepción, 11.

Dr. Angel Carrilero Prat

Enfermedades secretas. Medicina general.—Consulta de 1 a 2 y de 4 a 7.— Pasaje de Lodares, 4.

Dr. José M. García Reyes

Laboratorio de análisis clínico.-Martínez Villena, 23.

Dr. Arturo Cortés

Clínica. Gabinete de electricidad y rayos X.—Plaza de Canalejas, 2, (chalet).

Gabinete de electricidad médica. Piel, venéreo y sífilis.—Consulta de 4 a 6.— Tesifonte Gallego, 15.

Ur. Luis Garcia Granero

Medicina general. Consulta de 1 a 2 y de 4 a 6.—Plaza de Mateo Villora, (antes Carretas).

Del Instituto Rubio de Madrid.—Garganta, nariz y oidos.—Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6.—Zapateros 10.

Cirugía general, matriz.—Consulta de 11 a 1.—Sanatorio Romero, Parque de Canalejas.

Consulta de once a una y de cuatro y

media a siete.-Pasaje Lodares, 1.

Director del Dispensario Antituberculoso.-Enfermedades del pecho. Rayos X. Consulta de 11 a 2 y de 4 a 6 San Agustín, 40

Clínica. Enfermedades de los ojos .-Teodoro Camino, 15.

Gabinete de electricidad y rayos X .-Consulta de 12 a 2 y de 6 a 8 — Tesifonte Gallego, 17.

Br. Francisco Carrilero Prat

Enfermedades de los niños.--Consulta de 12 a 2 y de 5 a 8.—Pasaje de Loda-

Enfermedades de los niños.-Consulta de 4 a 6. Pablo Medina, 13.

Enfermedades de los niños.-Consulta de 3 a 5.—Carcelén, 5.

Dr. José Lódez Picazo

Enfermedades de los ojos.-Consulta de 4 a 6.—Rosario, 31.

Dr. José Carrilero Prat

Partos y medicina general.—Consulta de 4 a 6.—Concepción, 11, pral.

Enfermedades de los ojos.-Consulta de 10 a 12.—Carmen, 11.

Laboratorio elínico. Mayor, 22.

Dr. Ernesto Mañez B. de Vera

Medicina general.-Consulta de 4 a 6. -Ricardo Castro, 4, principal derecha.

Medicina general Mayor, 55, pral. Consulta de cinco a ocho

ALQUILA

una cochera para automóvil, con foso para reparaciones y agua, en la calle de Francisco Fontecha, 4, junto al Altozano.

Darán razón en Concepción 5, principal.

Casa Sahuquillo

LAPIDAS ROSARIO, 6.--Albacete

Anúnciese en este periódico

MEDICO-DENTISTA

PASAJE DE LODARES, 1 Diríjase toda la correspondencia a la Administración de este

periódico, Padre Romano, 3

Senén de Frías Morales

Condes de Villaleal, 13--Al.bacete

Antigua Casa WERTHEIM

Máquinas FRIAS para coser. Máquinas FRIAS para bordar. Máquinas para hacer medias. Agujas, accesorios, aceite, aros y tijeras de bordar. Taller de reparaciones para todas las marcas.

Ventas al contado y a 251 semanales

LECCIONES GRATUITAS DE BORDADOS

LAPAJARITA

Almacenes de Drogas al por mayor Jiménez Hermanos, La Pajarita S. A.

ALBACETE

Droguería medicinal e industrial. Especialidades nacionales y extranjeras. Productos químicos, Farmacéuticos, Aguas mi nerales, Perfumería, Ortopedia

Especialidad en colores, barnices, pinturas preparadas, brochería y artículos para pinturas.

Antes de hacer sus compras, consulte precios

Almacén de yesos Materiales de construcción

AVENIDA DE RAMON Y CAJAL 11, (Carretera de Madrid) TELEFONO 256 ALBACETE

Suscribase a EL DIARIO DE ALBACETE

"La Actividad...

Certificados de Penales, Fomento y última voluntad, gestión rápida ingreso Guardia civil, Carabineros, Guardias de Asalto y destinos públicos.

Director: ORDONEZ. Agente Preciados, 64. Madrid.

En las oficinas de EL DIARIO DE ALBACETE, Padre Romano, 3, se reciben esquelas hasta las 12 de la mañana para su publicación al día signiente en las planas interiores y hasta las 4 de la madrugada para su publicación en el mismo día en las planas 1.ª y 6.ª

trabajos, como son instanciae, documentos, sel citudes, etc. Trabajos por horas: Una hora

2 pesetas; dos id. 3 prsetas; un pliego, 1 id

Máquina propia. Razón, Pablo Medina, 26, de-

Folletin de El Diario de Albacete 66

C LA AGONIA **COMUNISMO**

EL VIZCONDE DE EZA

(Autorizada por su autor)

(Reservada la venta a Editorial San Martín Puerta del Sol, 6, Madrid)

correr la garantía consentida por el Tesoro para el pago de los pedidos de Rusia. En Alemania ningún dato más significativo que el saber que las letras de cambio rusas sufren un descuento del 43 por 100 anual, si se entregan en marcos; del 31, si es en libras, y del 28 por 100, si es en dólares. El tipo del descuento, para las letras que gozan de la garantía del Reich, es de 24 por 100. Ante esto sin poder predecir que la bancarrota de los Soviets sea inminente, pues harán toda suerte de combinaciones financieras, renovando letras y vendiendo el oro que sirve de garantía a los «tchervonez», sí cabe afirmar que la situación irá empeorando, sin que se vea ningún factor que pueda mejorarla.

15 de febrero. El Comité central del Partido comunista de la Unión soviética ha tomado una resolución, ordenando cambios radicales en la dirección y organización interna de las fincas colectivas. Según esas órdenes, se pone fin a la caceleración artificial> del proceso de convertir los «artels» en comunidades colectivizadas, por entender que en el presente momento eso sería «un serio peligro». Los campesinos serán organizados en brigadas, pero éstas no serán dirigidas por especialistas, sino que eada brigada se compondrá de un número permanente de indiví duos, trabajarán sobre una sección determinada de territorio de la finca durante todo el año y será remunerada, cada brigada, conforme al rendimiento de cada sección particu-

No cabe negar que nos encontramos ante una gran concesión, puesto que ello representa el abandono de la orientación hacia las fincas colectivas, suprimiendo las labores especializadas dentro de cada finca y, en cambio, haciendo responsable a cada brigada de la explotación de la parte de cada finca colectiva que se le adjudique.

En la práctica, bajo el nombre de brigada, se establece el antiguo dvor, o sea el campesino dueño de su pequeño dominio, o algo muy semejante, con la misma independencia que aquel campesino tenía sobre su pequeño

Mucha importancia se debe adjudicar en Moscou a esta nueva medida, puesto que toda la Prensa y las estaciones radiográficas la ponderan a diario, respondiendo así a las órdenes recibidas para ensalzar, mediante una propaganda activa, dicha disposición.

6 de febrero.-Clausura de la VII Conferencia del partido bolchevista.

Molotof subraya la exacerbación inevitable de la lucha de clases en ciertos momentos, en ciertas regiones y en ciertos órdenes, así como la virtualidad de una influencia burguesa so bre ciertos ambientes obreros, incluso so-

bre ciertos elementos del partido comunista, lo que exige la consolidación de la dictadura proletaria y la continuación de la lucha contra las desviaciones doctrinales, sobre todo contra la de la derecha, que constituye, a su juicio, el peligro más grave. Aquí se ve que se trata de justificar la persistencia de la dictadura proletaria, y para ello se suponen todas esas exacerbaciones contra el régimen soviético por parte de los demás elementos políticos y sociales; pero esto no pasa de ser uno de tantos párrafos propios de un discurso de clausura para sostener el ánimo e infudir alientos a los oyentes, sin perjuicio de que luego, en la realidad, todas las ordenanzas y decretos vayan a la tendencia anticomunista que dejamos consignada en la disposición antes copiada.

27 de febrero.-Kuibysheff, Presidente de la Comisión del plan económico, en su memoria al Parlamento rojo, hace constar que el éxito del plan quinquenal depende del cumplimiento del programa impuesto por el mismo en las cuatro vitales ramas de la inindustria, o sea carbón, metalurgia, transportes y maquinaria. En tres de esas ramas, el plan correspondiente a 1931 se ha quedado mucho más corto de lo que debía haber sido y en el año 1932 hay muy pocos o ningún síntoma de mejoramiento.

Da después detalles de las deficiencias en orden a la producción, y hace constar también el fracaso del sistema de transportes durante 1931.

Ese incumplimiento del plan en las industrias citadas se hace todavía más grave por el hecho de que en esas ramas existe mucho mayor número de brazos del que hace falta, excediendo en un millón y medio próxima-

mente. El plan para 1932 requiere una producción diaria de 250.000 toneladas de carbón, 26.000 de lingotes y 26.388 de aceros, y, sin embargo, los datos oficiales señalan para enero una proporción, respectivamente, de 186.113, 14.934 y 12.846. Molotof señala la cifra de 18.700.000 de obreros empleados offciales con un exceso de 4 a 5 millones sobre la cifra fijada por el plan quinquenal. Esto hace que la producción en las ramas principales de la industria sea igualmente mala, cuantitativa y cualitativamente, con arreglo a los límites fijados en el plan quinquenal.

En cuanto a los salarios y a los precios, los primeros parecen haber aumentado nominalmente en 18 por 100; pero dado el aumento de los precios y viándose compelidos los obreros industriales a hacer sus compras en las tiendas libres, en vez de recibir su racción a bajo precio, todo esto hace desaparecer por completo esa supuesta y nominal alza en el precio de los salarios. Por esto no pueden de compararse los salarios de este año con los milos del anterior, porque las bases de cálculo se ello han alterado radicalmente en favor del sistema complicado de destajo y del trabajo por pieza, que se ha establecido obligatoriamente en todas las fábricas y también en los ferrocarriles. El principio de igualdad de salario y de racionamiento se denuncia y se proscribe, desde la última primavera, como un anticuado e improcedente sistema, habiéndôse adoptado oficialmente el lema de que aquel que menos trabaje recibirá menos de comer. Ya no existe nada relativo a la jornada de siete horas, pues sólo una cifra de 3.500.000 obreros trabaja con arreglo al sistema de destajo y de contrato, siendo este un movimiento que se difunde rápidamente. Siendo